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令和３年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１０日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 福屋 法晴君 

①人吉市消防団から 

②市道から 

③市民の声から 

 

〇人吉市消防団組織活動について 

〇市道の維持管理について 

〇子育て支援について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎２番 徳川 禎郁君 

①復興まちづくり計画について 

 

 

 

 

 

 

 

②自主避難訓練及び人吉市地域

防災計画書について 

 

③市長の所信表明より 

 

〇歴史的街並みづくりについて 

 

〇市民の意見聴取について 

 

〇被災市街地復興推進地域の計画について 

 

〇市職員の配置及び健康状態等について 

 

〇自主避難訓練の周知及び成果について 

〇避難行動要支援者の避難について 

〇受援計画について 

〇人吉スポーツパレス、人吉市市民プールの改

修及び今後の利用計画について 

 

市長・副市長・部長・

復興局長 

市長・副市長・部長・

復興局長 

市長・副市長・部長・

復興局長 

市長・副市長・部長・

復興局長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①新型コロナウイルスワクチン

接種について 

 

 

 

 

 

 

 

②市民の声から 

 令和２年７月豪雨災害被災者

支援について 

 

〇６５歳以上の接種完了時期、医療機関の希

望者偏りについて 

〇医療従事者への支援金について 

〇６４歳以下の接種見込み数と終了見込みに

ついて 

〇ワクチン接種の混乱防止策への検討について 

〇接種希望者の不安解消策について提案 

〇郡市民全員が接種完了するための計画はあ

るか 

〇被災証明書取得者への支援について 

〇中規模半壊世帯の支援について 

〇発災後の課題や問題点について 

〇防災減災先進地へ向けた取組について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

◎７番 塩見 寿子君 

①被災者支援 

 

 

②メガソーラー発電所建設事業

について 

 

〇医療費無料化の延長について 

〇タクシー券の補助について 

〇地域支え合いセンターの訪問活動について 

〇発電所建設事業について 

〇土砂災害について 

〇環境の保全と景観の調和について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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◎６番 宮原 将志君 

①施政方針から 

 

 

 

 

 

 

 

 

②災害対策 

 

〇緑の流域治水 

・河川の緊急対策について 

〇復興まちづくり 

・被災市街地復興推進地域について 

・復興まちづくりについて 

〇社会教育施設の復旧について 

 

〇ひかりの復興計画について 

 

〇災害時における非常用電源の確保について 

 

市長・副市長・部長 

・復興局長 

市長・副市長・部長 

・復興局長 

 

市長・副市長・部長 

・復興局長 

市長・副市長・部長 

・復興局長 

市長・副市長・部長 
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令和３年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１１日（金）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎16番 田中 哲 君 

①令和２年７月豪雨災害関連 

 

〇「球磨川水系緊急治水対策プロジェクト」に

ついて 

〇中小河川問題について 

〇まちづくりについて 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎13番 豊永 貞夫君 

①新型コロナウイルスワクチン

接種について 

 

②市民の声から 

 

〇各医療機関でのワクチン接種状況 

〇ワクチンの供給状況 

〇接種年齢対象拡大について 

〇重度心身障害者の方への避難所情報提供に

ついて 

〇災害時のこども王国保安官への通知について 

〇仮設住宅入居者への支援について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎15番 本村 令斗君 

①被災市街地復興推進地域 

②スーパーシティ構想 

 

③流水型ダム問題 

 

〇制度と国道４４５号の拡幅について 

〇個人情報やプライバシーの侵害について 

〇超監視社会について 

〇緊急放流について 

 

市長・部長・復興局長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

〇令和２年７月豪雨災害について 

・７月豪雨災害の検証について 

・くま川鉄道球磨川第四橋梁、西瀬橋、球磨

村沖鶴橋、球磨村相良橋、肥薩線第二球磨

川橋梁の流失要因について 

・球磨川河川支流（川辺川、蟹作川、胸川、

矢黒川、永野川、鹿目川、山田川、御溝川、

福川、出水川、万江川、馬氷川等）のバッ

クウォーター現象の要因について 

・人吉市の豪雨災害被害要因について 

〇令和２年７月豪雨災害からの復旧の現状並

びに復興状況について 

・被災した家屋の復旧状況について 

・応急修理、自費解体、公費解体の現状と再

建家屋の現状について 

・仮設住宅、市営住宅、みなし仮設住宅等へ

の入居期限及び入退去状況について 

・被災した農業施設及び農地の復旧状況につ

いて 

・被災した農地の自力復旧による水稲作付け

 

市長・部長・復興局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長・復興局長 
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及び作付け作目の転換状況について 

・田んぼダム及び遊水地について 

・球磨川支流河川（胸川、永野川、御溝川、福

川、出水川等）の堆積土砂の撤去について 

〇復旧・復興につながるまちづくりについて 

・球磨川流域治水協議会における治水対策の

検討状況について 

・現在までの校区別座談会での意見について 

・被災市街地復興推進地域の指定制度について 

・人吉市復興計画について 

 

 

 

 

市長・部長・復興局長 

◎17番 大塚 則男君 

①財政状況 

②市長所信 

③豪雨災害 

 

 

 

 

 

④市民の声から 

 

〇今後の財政計画と見通しについて 

〇市長としての危機管理のあり方について 

〇令和２年７月豪雨災害の半壊世帯(中規模

半壊非該当)への対応とみなし仮設住宅、市

営住宅利用対応について 

〇中核工業用地災害廃棄物仮置場設置について 

〇災害復興住宅融資(高齢者向け新型住宅ロ

ーン)及び災害公営住宅について 

〇万江川堤防決壊・山田川堤防決壊の復旧工

事・井ノ口町急傾斜地崩壊対策工事について 

 

市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

 

 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 
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令和３年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１４日（月）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎３番 池田 芳隆君 

①災害時における支部と地域の

連携について 

 

 

 

②くま川鉄道の復旧及び振興と

今後の交通体系について 

 

 

③人吉市行財政健全化計画の進

捗状況について 

④崩落の危険性がある地域への

対策のその後について 

 

〇災害支部の役割は 

〇要支援者情報の管理と共有は 

〇要支援者の避難誘導の方法は 

〇危険箇所の情報収集手段としてＳＮＳを活

用できないか 

〇くま川鉄道を残した理由は 

〇利用者減少に対する今後の支援策は 

〇ＪＲ肥薩線の復旧が遅れているが、今後の

くま川鉄道の位置づけは 

〇基金の状況と健全化計画の短期、中期計画は 

 

〇馬氷川左岸球磨川合流点の現状と今後につ

いて 

〇西瀬川北地区の御溝川の改修は 

〇避難道路の確保について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎５番 西 洋子 君 

①避難について 

 

 

 

 

②マルチハザードタイムライン

について 

③遊水地について 

 

〇自主防災組織 

〇災害弱者と避難手段 

〇災害時避難行動要支援者個別計画 

〇自主避難所 

〇避難所運営委員会の設置 

〇完成時期と活用 

 

〇現状と今後の動き 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎９番 宮﨑 保 君 

①学校教育について 

②市民の声より 

 

〇特別支援教育支援員について 

〇耕作放棄地・遊休地の活用について 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

・農業委員会事務局長 

◎１番 松村 太 君 

①新型コロナワクチン接種につ

いて 

②子どもたちへのコロナ禍・令和

２年７月豪雨の影響について 

 

 

 

 

 

 

〇対象者への接種の進捗状況は 

 

〇直近３年間の子どもたちの時間の使い方の

変化は 

〇被災家庭での子どもたちの変化は 

〇学校・地域支え合いセンター・民生委員児

童委員の連絡・連携体制は 

〇ケアの必要な子どもたちの今は 

〇災害後のケアのこれからの体制は 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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③避難行動について 

 

 

 

 

④行財政健全化への取組について 

〇学校・保護者・地域の協力体制について 

〇避難行動の改善点は 

〇被災者の避難への意識は 

〇避難時に関するデータは 

〇避難に有効な整備は 

〇要支援者に対する取組は 

〇これからの方向性は 

市長・教育長・部長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・副市長・部長 

◎11番 犬童 利夫君 

①人吉市地域防災計画書について 

 

 

 

②防災について 

 

 

③市政に対する所信から 

④市民の声から 

 

〇災害対策基本法の改正に基づく人吉市地域

防災計画書の変更について 

・避難情報等の変更について 

・警報サイレンについて 

〇自主避難訓練について 

・自主避難訓練の効果と課題等について 

・自主防災組織の課題と取組について 

〇職責について 

〇市施設や校区コミセンの使用について 

・現状について 

・町内公民館の使用について 

〇教育長の任期について 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長 

市長・教育長・部長 

 

 

市長・教育長・部長 

 


